



8 Gute Groschen 1701

Die kaiserliche freie Stadt Mühlhausen zeigt mit dem Adler ihre Zugehörigkeit zum Kaiser, ähnlich wie Frankfurt.

Nicht selbstverständlich ist, dass der Münzwert VIII Gute Groschen auch ausdrücklich genannt ist. Dies entspricht $\frac{1}{2}$ Gulden.

Die Kaiserpfalz in Thüringen war in der Stauferzeit königliche Münzstätte. 1348 wurde Mühlhausen Freie Reichsstadt. 1548 erfolgte der Verlust der Reichsfreiheit. Schutzmächte wurden Hessen, Sachsen und Braunschweig. Die Münzprägung aber blieb stets eigenständig.

Informationen

1701 (Datierung)

Groschen

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F06

Inv. M24058
